

Por Lic. Gloria Alvarenga - Unidad de Comunicación Agrícola -DICTA

## Al finalizar el mes de mayo autoridades de la SAG DICTA celebran el día de la madre



A fin de reconocer el papel que desempeña la madre como administradora del hogar y quien provoca la armonía en la familia, con muestras de agradecimiento por su papel fundamental en la familia, iglesia y sociedad la Dirección de Ciencia y Tecnología Agropecuaria (DICTA), adscrita a la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), con la coordinación del comité de ética de

la institución, ofrecieron un agasajo a todas las madres que laboran en la SAG-Dicta- Tegucigalpa.

El segundo domingo de mayo marca el calendario cívico este acontecimiento “el día de la madre hondureña” para reconocer la maternidad como un don y misión que se confía a estos seres especiales que con amor, compromiso y entrega dan todo por formar y hacer de sus hijos hombres y mujeres de bien.

Acompañaron a los colaboradores de DICTA en esta actividad, como autoridad de la institución el subdirector de Transferencia de Tecnología Santos Barjun, quien felicitó a nombre de la Dirección Ejecutiva de la SAG- DICTA, que lidera Arturo Galo Galo, a todas las madres presentes por su día, por su compromiso y trabajo en la familia y en la institución.

Tener familias en donde se aprecie la autoridad de la madre y se promuevan los valores como el respeto, la responsabilidad y la honestidad, es propiciar familias saludables donde la madre con un corazón puro, fuerte y generoso contribuya en la formación de los hijos e hijas como buenos cristianos y honrados ciudadanos expresó Santos Barjún.

Con una dinámica de globos fue elegida la madre de la SAG-DICTA que en esta oportunidad le tocó a Karem Velásquez jefe de la unidad de horticultura de esta institución, quien estimo conveniente agradecer el gesto de agasajo por parte de la Dirección Ejecutiva de DICTA para todas las madres presentes.

La actividad fue coordinada por el comité de ética de la DICTA, la presidenta del comité Melissa Discua, considera que “la presencia de madre es fundamental en la familia como institución donde

el individuo toma formación en principios y valores morales y éticos que definirán su vida en la sociedad.

Los madres presentes en la reunión recibieron muestras de consideración y estima por parte de las autoridades de la SAG- DICTA y los miembros del comité de ética de la Dicta que lo integran Porfirio Ponce, Rosario Pineda, Claudia Pérez, Kimberly Zepeda y Melissa Discua.

31/5/2024  
DICTA CyGC 017-2024  
G.Alvarenga



Con una dinámica de globos, Karem Velásquez fue elegida madre de la SAG-DICTA para el período 2024-2025.